
新校舎・体育館が完成間近です！ 
「大雪」は、雪が大いに降り積もるという意味。九州各地で初冠雪の便りが届くようになってきました。日が 

暮れるのも早く、いよいよ冬将軍の到来が感じられる頃です。黒島も雪こそ降っていませんが、朝夕の冷え込

みが一段と厳しくなりました。各教室にも「ストーブ」が設置され、教室の暖かさと外の寒気の違いに驚きな

がらも、笑顔いっぱい、元気いっぱい活動する姿を嬉しく感じています。 

 完成間近の新校舎を見学する機会をいただきました。「使い勝手」の面で、思い通りとはいかない部分もあ

りましたが、何と言っても「新築」です。きれいな木目の柱や床、梁が見える高い天井。そこで、子ども達と 

学習している場面を想像し、先生方も笑顔一杯でした。体育館は入れませんでしたが、その広さと高さ、何と

言ってもその「明るさ」に驚きでした。素晴らしい環境で、次年度スタートできることに改めて感謝し、中身

（義務教育学校）も含めて、新しい学校になるのだという気持ちを強くしました。 

 

学校保健表彰 

健全育成会駅伝大会 
私は、駅伝大会で初めて区間賞

を取って、とてもうれしかったで

す。走っている時にわきばらがと

てもいたくて完走できないと思っ

たけど、みんなが応えんしてくれ

たので完走できました。お昼ご飯

では、今年初めてぶた汁を２はい

食べておなかいっぱいになりまし

た。本当にありがとうございまし

た。 

小学５年 溝口悠華 

 

健全育成会駅伝大会で、心に残った

ことは、まずみんなの走る姿です。僕

は、１年生の時も、２年生の時も走っ

ていなかったので、走る姿を一回も見

ていません。だから、普段の走りを想

像していたら、みんなの一生懸命な走

る姿に、いつの間にか自分も応援して

いました。そして、僕の番が来て走り

出すと、すぐに応援があったので驚き

ました。僕は最後の選手だったので、

あまり応援がないのかなと思いまし

たが、僕が見え出すとすごい声援があ 

ったのでうれしかったです。 
中学３年 山内優作 

  

１２月９日に佐世保市学校保健

大会があり、本校は「努力校」と     

     して表彰を受けまし  

     た。子ども達の健康  

     課題としっかり向き  

     合い、改善のための  

     様々な取組が評価さ  

     れました。６月の食  

     育推進の知事表彰に  

      続いての快挙です。 

市内７２校中１５校

が     が表彰されました。 

       

１２月７日に人権集会を開きました。今年は

初めて小・中学校合同で開催しました。ゲーム

「いいところ当て」では、チームで○○さんの

いいところをたくさん書き、その人が誰かを当

てるクイズをしました。１６人全員がいいとこ

ろがたくさん書かれた「幸せの黄色い画用紙」

をもらいとても嬉しそうでした。その他にも絵 

本の朗読や標

語の発表と温

かい中にもし

っかりと人権

について考え

る良い機会と

なりました。 

人権集会 
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黒島小中学校だより ～大雪
たいせつ

の頃～

 


